



DISCURSO TITULACIÓN Y GRADUACIÓN 2022
ESCUELA DE ADMINISTRACIÓN Y AUDITORÍA CURICÓ

Egresada: M° Valentina Corvalán S.

Estimado Rector Dr. Diego Duran Jara, Profesor César Ahumada Sanhueza, director de la escuela de Administración y Auditoría Curicó. Estimadas autoridades universitarias, queridos profesores y funcionarios de nuestra escuela.

Saludo a cada familia, amigos e invitados que nos acompañan en este momento tan preciado, asimismo extendiendo este afectuoso saludo a quienes nos ven desde casa.

Muy queridos egresados, tengan todos ustedes muy buenas tardes.

Es un verdadero honor estar sobre este escenario, me siento afortunada de poder compartir unas palabras con ustedes, un pequeño fragmento de lo que significó estos 5 años de paso por la UCM.

Dos generaciones recibimos nuestro título el día de hoy, ingresamos en diferentes años pero compartimos muchos recuerdos en común, pasamos los mismos ramos, también coincidimos con muchos profesores, así mismo compartimos la misma fila infinita en la cafetería y la “Agrofonda”. Anhelamos tanto este momento, en el que por fin podemos mirar hacia atrás y decir “Si, si valió la pena”. Porque nadie más que nosotros sabe el verdadero esfuerzo que significó, los sacrificios que tuvimos que hacer y las ganas que le pusimos, por lo que hoy más que enorgullecer a nuestros padres, hermanos, hijos o amigos debemos estar orgullosos de nosotros mismos.

Nuestros primeros días estuvieron llenos de esperanzas e ilusiones, también de un poco de temor frente al nuevo desafío, fuimos forjando vínculos, apoyándonos con tal de hacer más llevadero el proceso. Nuestra atención totalmente dirigida hacia nuestros profesores, quienes enérgicamente nos presentaban lo que hoy es nuestra

profesión. Y así fue pasando el tiempo, semestre tras semestre fuimos pasando por diferentes ramos, contables, financieros, legales, ecónomos y tributarios. Imposible olvidar los incesantes nervios antes de una evaluación y la adrenalina de lograr responder todo en el tiempo asignado, además de algunos sucesos que son exclusivos de nuestra carrera como la felicidad máxima que trae ver el balance cuadrado, pasar economía, micro y macro o aprobar el hito evaluativo. Compartimos diversas emociones, risas, llantos, frustración, cansancio, satisfacción y experiencias que podremos atesorar por siempre.

Es importante destacar a quienes estuvieron entregándonos su apoyo tras bambalinas, quienes creyeron en nosotros cuando las dudas e inseguridades nos querían desviar del camino, a nuestras familias que con su esfuerzo logramos llegar a la universidad y cumplir el sueño de tantos padres, de ver a sus hijos aquí titulándose para optar a mejores oportunidades, porque ellos saben que la vida se pone cuesta arriba. Es necesario que sepan, que sin su apoyo probablemente no estaríamos aquí.

No podemos seguir sin darle el debido mérito a nuestros profesores, quienes desde el primer día fueron quienes nos guiaron en este camino, con total vocación nos entregaron sus conocimientos, nos inspiraron a crecer y nos contagiaron de su amor por ser Auditores. Compartimos muchas horas en aula, buenos momentos y no tan buenos, sobre todo cuando de evaluaciones se trataba, pero siempre estuvieron dispuestos a escuchar y a prestar una mano amiga en momentos de aflicción. Si bien no tenemos el agrado de compartir con todos ellos hoy, siempre estarán en nuestros más preciados recuerdos.

Quiero destacar nuestros últimos años de carrera, en Octubre de 2019 comenzó el cambio, en donde la presencialidad y el compartir nuestras clases se tornó algo lejano y complejo. Seguido de la pandemia que azotó nuestras vidas, la incertidumbre se apoderó de nosotros. Educar en pantalla fué un completo desafío, tuvimos que adaptarnos y esforzarnos, pero no solo nosotros sino que también

nuestros profesores a quienes agradecemos su habilidad y buena disposición para buscar nuevas formas de entregarnos el conocimiento, asegurándose que este fuera recepcionado de la mejor manera posible. Hoy es lindo volver a estar con ustedes, poder ver a esas amistades que nacieron durante estos 5 años, a nuestros profesores que fueron partícipes de este proceso, ya que después de que el concepto distanciamiento físico protagonizara nuestro día a día, hace que el reencuentro sea aún más especial, valoramos la compañía y el estar rodeado de nuestros pares.

Hoy, con gran satisfacción damos por terminada nuestra vida universitaria, todos tomaremos diversos caminos, pero donde quiera que vayamos, seamos buenos profesionales y demostremos nuestras competencias, pero sobre todo dejemos en evidencia nuestro sello valórico, nunca olvidemos nuestro lado humano porque esta será nuestra ventaja competitiva frente a los demás profesionales.

A mis colegas femeninas, quiero destacar que somos parte de la generación del cambio y hoy marcamos un hito en nuestras vidas, porque ya somos mujeres profesionales. Si bien nos espera un mundo de desafíos, con esto aportamos nuestro granito de arena a la sociedad, ya que estamos demostrándole a las generaciones futuras que nuestro género no es una limitante, al contrario es un completo orgullo.

Queridos colegas, felicito a cada uno de ustedes por la obtención de su título, sin embargo nunca perdamos la humildad, porque a pesar de tener un grado académico, este recién es solo una parte de todo lo que nos queda por aprender.

Agradecida por su atención me despido y espero que cada uno pueda sentir que estas palabras los han representado, muy buenas tardes.